

Le courrier de l'amicale des coureurs cyclistes

FLANDRES - ARTOIS

Cher Amis et membres de l'ACCFA

Dimanche 21 Janvier 2024, c'est dans la salle des Fêtes de la ville de CHOCQUES que s'est déroulée notre A G 2023.

<u>Accueil</u>: Tous les adhérents à jour de leurs Adhésions 2024 se sont vu offrir un pull avec le logo de l'amicale.

Christian PALKA le Président d'honneur déclara ouverte la 25ème AG de notre association, devant une assistance venu en nombre avec prés de Cent personnes présentes.

Puis ce fût le Président Michel MOLLET qui prit le micro pour dans un premier temps, remercier les personnalités présentes. Notamment Roger DEMEURE, Christophe POULE représentant la commune de GUARBECQUES, CLaudio CHIAPPUCCI, Sylvain VASSEUR, Pascal SERGENT et bien d'autres.

Après un large tour d'horizon sur la vie de l'amicale. La parole fût donné à Bernard DELVART le trésorier pour annoncé un bilan financier satisfaisant, tout comme le bilan de nos activités que nous fit découvrir Bernard JUTEAU le secrétaire.

Le Président dévoila ensuite le calendrier des Gentlemen au nombre de 7 la première en Mai et la dernière au mois d'Octobre 2024.

Puis on passa à différentes prises de parole avec Francis AVENEL pour nous inviter au mois de JUIN à la réunion sur piste qu'il organiste. Notre secrétaire adjoint Gérard DARQUES retraça la carrière de Michel PRISSETTE.

Jean REVELLION avec Robert MINTKIEVICZ, notre trésorier et Jacques DUMOULIN ont remis à la lauréate du trophée du meilleur espoir 2023 chacun un cadeau aux parents de Elina CABOT, car cette quadruple Championne de FRANCE était excusée honorant une sélection le même jour avec l'équipe de France.

En conclusion le président remercia le maire Yvon MASSART ainsi que les adjoints et les personnes qui ont travaillé pour que cette réunion se déroule dans de bonne condition. Sans oublier Jacques RYCKEWAERT pour les photos et son dévouement sans faille pour notre sport.

Puis il fût temps de passer au verre de l'amitié offert par la Mairie et de passer à table pour un repas festif avec 2 artistes de talent venus de la région de DUNKERQUE